Canadá ofrece enviar tropas para mantener la paz en CA

Montreal, Marzo 28 (UPI). Canadá reitera su ofrecimiento de enviar tropas para mantener la paz en la América Central como parte de un arreglo de las tensiones militares, dijo hoy el Ministro de Asuntos Externos Canadienses, Joe Clark luego de reunirse con representantes de siete países latinoamericanos.

La reunión con los representantes del Grupo de Contadora y su Grupo de Apoyo, del que por el momento está marginada Panamá, trató las delicadas situaciones políticas de Panamá y Nicaragua, los problemas de América Central y los planteos eco-

E.U. "no tolerará fraude en el plebiscito chileno"

Santiago de Chile, Marzo 28 (AP). El senador demócrata norteamericano Tom Harkin dijo que su país "no tolerará un fraude en el plebiscito que se avecina y que, de haberlo, tomará fuertes medidas contra el gobierno de (el presidente Augusto) Pino-

Vinculan con la KGB a un ingeniero colombiano

Occidental, marzo 28 (DPA). Un ingeniero colombiano de apellido Fajardo Amaya fue detenido, conjuntamente con otras nueve personas, por las autoridades judiciales de Alemania Occi- Kurt Rebmann.

Karlsruhe, Alemania dental y es investigado por sus conexiones con los servicios secretos de la Unión Soviética (KGB), anunció hoy en Karlsruhe el Fiscal General federal alemán,

Honduras cansada de los problemas nicaragüenses

Tegucigalpa, marzo 28 (DPA). Honduras saludó los acuerdos que logran los sandinistas y la "Contra", porque "está cansa-da" que los problemas nicaragüenses repercuen sus actividades,

dijo este mediodía el Presidente hondureño José Azcona Hoyo.

El Mandatario, que se mantuvo en silencio cuando los sandinistas y rebeldes firmaron el pri-

-Pasa a la página 26-

nómicos latinoamericanos, en particular la deuda externa y el proteccionismo, dijo Clark en una conferencia de prensa.

El Grupo de Contadora es formado por Colombia, México, Panamá y Venezuela, y su Grupo de Apoyo por Argentina, Brasil, Perú y Uruguay.

-Pasa a la página 26-



ESCUCHA REACCIONES. Jerusalén, Marzo 28 (AP-cablefoto). El primer ministro israelí, Yitzhak Shamir, primer plano, escucha las reacciones de los parlamentarios, cuando esta mañana criticó la reunión sostenida en Washington por George Shultz y dos árabes-norteamericanos, vinculados con las OLP. Al fondo Shimon Peres, Ministro de RR.EE.

LEAL A CONTRAS. Managua, marzo 28 (AP-cablefoto). El ex mayor de la Fuerza Aérea de Somoza, Roberto Amador, derecha, habla con periodistas, después de ser liberado junto a otros 99 rebeldes Amador, capturado al ser derribado el avión que piloteaba el 3 de octubre de 1983, cuando abastecía a los rebeldes, afirmó: "Yo sigo siendo Mayor de las

Procurador colombiano vinculado al narcotráfico

Bogotá, Marzo 28 (AP). Una radio dijo hoy que el Procurador General de la nación renunció a causa de sospechas de que estaba vinculado con traficantes de drogas.

Las oficinas del presidente Virgilio Barco v

del Procurador General de Justicia Alfredo Gutiérrez Márquez declinaron formular comentarios, cuando The Associated Press les solicitó que confirmaran o desmintieran la versión.

Rey Hussein rechaza una reunión con Ministro israelí

Jerusalén, marzo 28 (DPA). El Rey Hussein de Jordania rechazó recientemente una propuesta del gobierno de

EE.UU. para reunirse en forma directa con el Primer Ministro israelí Itzjak Shamir, según declaró esta noche el propio Shamir en una entrevista con la televisión

Dijo Shamir que la propuesta de EE.UU. era que Shamir y Hussein se reunieran al margen de la próxima cum-bre entre el Presidente Ronald Reagan y el Jefe del Partido Comunista de la URSS, Mikhail Gorbachev, pero Hussein rechazó la propuesta, hecha durante la reciente visita de Shamir a

Interceptan lancha con 264 haitianos ilegales Miami, marzo 28 (AP). Una lancha a motor de 18 metros con 264 haitia-

nos a bordo fue interceptada a 450 millas al Sudeste de Miami, según informó hoy un portavoz del Servicio de Guardacostas de Estados Unidos

Un avión de los guar-

una nave de bandera norteamericana, el sábado en la mañana, dijo el sub oficial Luis Díaz, portavoz de la Guardia Costera en Miami.

El avión dirigió al guardacostero hasta la nave. Los haitianos dijeron a los marineros que

Siguen debates por ayudar a los Contras

Washington, Marzo 28 (AP). Los líderes de las bancadas republicana y demócrata de la Cámara de Representantes trataban hoy de llegar a un acuerdo con vistas a aprobar una ayuda de índole estrictamente "humanitaria" con destino a los rebeldes antiel gobierno de Managua.

El presidente de la Cámara de Re-presentantes, Jim Wright, demócrata por Texas, dijo que espera llegar rápidamente a un arreglo de ayuda que estará de acuerdo con los requisitos del acuerdo de cese el fuego concertado la semana pasada entre los rebel--Pasa a la página 15-



INICIAN RETORNO A E.U. Base Aérea Palmerola, Honduras, marzo 28 (AP-cablefoto). Un helicóptero se dispone a aterrizar, mientras los solda-dos se movilizan. Más de dos mil

soldados estadounidense iniciaron hoy el retorno a su país, tras haber estado aquí durante dos semanas, participando en maniobras conjuntas con sandinistas, en momentos en que el ejército de Honduras (1985), antique estos procuran un acuerdo de paz con